
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kunststo� gibt es nicht in der .

Kunststo� nennt man auch Plastik.

Menschen haben ihn gemacht.

Man macht  meist aus Erdöl.

Aus Kunststo� kann man Kleider machen und Schuhe.

Auch , Bettdecken, Matratzen

und viele andere Dinge sind oft aus Kunststo�.

Auch Milch"aschen,  und Beutel sind meist aus Kunststo�.

Sie lassen nämlich kein Wasser hindurch.

Auch unsere  tragen eine Hü'e aus Kunststo�.

So kommt die Elektrizität nicht an unsere .

Kunststo� ist bi'ig.

Leider bleibt er dann oft in der  liegen.

Das sieht nicht schön aus und ist schlecht für die Tiere.

Es gibt auch winzige  aus Kunststo�.

Die kann man nur mit dem Mikroskop sehen.

Man nennt sie .

Es gibt sie schon in jedem Meer der Welt.

Es gibt aber auch den echten .

Der ist aus dem Saft von bestimmten Bäumen hergeste't.

Daraus machte man früher  und Gummistiefel.
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